
Antrag der Fraktion Bündnis90/Die Grünen an den BA 20 zur Sitzung am 11.03.2019

Der BA 20 soll im Zuge der anstehenden Bepflasterung am U-Bahnhof Guardinistraße beim 
Baureferat eine ausreichende Zahl an überdachten Fahrradabstellmöglichkeit beantragen.

Begründung:

Die bereits seit Mitte 2018 anstehenden Arbeiten wurden bisher noch nicht in Angriff genom-
men. Dies bietet die Gelegenheit, die zusätzlich dringend benötigten Fahrradabstellmöglich-
keiten zu schaffen. 
In den Sommermonaten stehen zwischen 60 und 80 Fahrräder am südlichen Zugang zur U-
Bahn. Selbst im Winter bei Schnee sind es noch zwischen 20 und 30. Da es dort nur sehr 
wenige Fahrradständer gibt, stehen die meisten Fahrräder auf der unebenen Fläche wild 
durcheinander. Dies führt dazu, dass immer wieder zahlreiche Fahrräder umfallen, wie bei 
einem Dominoeffekt. Wenn die Benutzung des ÖPNV und die Reduzierung des Autoverkehrs 
durch die Stadt München erwünscht sind, braucht es attraktive Alternativen. Sicher würden 
noch mehr Personen die U-Bahn nutzen, wenn sie ihre Fahrräder auch vor Regen und 
Unwettern geschützt wüssten, deshalb die Notwendigkeit einer Überdachung. Im Moment 
weichen einige Fahrradfahrer*innen auf den Abstellplatz der Pfarrei St. Ignatius aus. 
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